

## Ein ganzes Dorf hilft krebskranker Katharina

Erlös von Fest in Neukirchen für Behandlung

**Thierhaupten/Neukirchen (pm).** Unter Mitwirkung aller örtlichen Vereine fand eine Benefizveranstaltung der Neukirchner Vereine zur finanziellen Unterstützung der Familie der krebskranken, sechsjährigen Katharina aus Neukirchen statt. Der Gesamterlös der Veranstaltung sowie die eingehenden Spenden werden zur Verfügung gestellt, um eine Operation in den USA (New York) zu bezahlen.

Nachdem Katharina nach fast zweijähriger medizinischer Behandlung und einer erfolglos abgebrochenen Operation in Deutschland kaum Aussicht auf Genesung hatte, wurde der Kontakt zu einem spezialisierten Mediziner in New York hergestellt, der nach Abklärung der Formalitäten und Begleichung der nicht unerheblichen Operationskosten im Voraus, Katharina Ende Mai des Jahres operierte. Und das, so wie es jetzt aussieht, mit gutem Erfolg.

Im Dorf kam der Wunsch auf, die betroffene Familie finanziell zu unterstützen. Sehr schnell wurde beschlossen, das Dorffest als Benefizveranstaltung unter das Motto „Katharina soll wieder gesund werden“ zu stellen. Ermöglicht wurde die Veranstaltung, zu der etwa 800 Besucher kamen, durch die tatkräftige Mithilfe aller örtlichen Vereine.

Bei herrlichem Sonnenschein begann die Veranstaltung mit einem Gottesdienst am Sportplatz Neukirchen, Pfarrer Werner Ehle. Es folgten Ansprachen von Moderator Dr. Dieter Tronecker und Thierhauptens Bürger-

meister Franz Neher. Für die musikalische Umrahmung beim Frühschoppen sorgten die Alphornbläser und der Jugendchor aus Baar. Am Nachmittag hatte die Showtanzgruppe „Dancing Devils“ unter der Leitung von Steffi Ott, Münster, ihren Auftritt und begeisterte mit ausgefeilten Choreographien. Gegen Abend erntete der Hochzeitslader „Mosl Jackl“ großen Beifall für seine einfallsreichen Darbietungen. Anschließend zeigte der Heimat- und Trachtenverein Thierhaupten mit seiner Jugendtanzgruppe sein Können.

### Kurzweil für Kinder

Für die kulinarischen Spezialitäten war das Team um Markus Wagner und Heinz Augustin zusammen mit vielen Helfern aus den Vereinen verantwortlich. Für die Kinder waren zahlreiche Attraktionen geboten, die unter Mitwirkung der örtlichen Kindergärtnerinnen für Kurzweil sorgten.

Bei einer Los-Tombola waren etwa 800 Sachpreise zu gewinnen, die von Unternehmen aus der Region gespendet worden waren. Es versteht sich von selbst, dass der Abend im und ums Festzelt und auf der zehnmal zehn Meter großen Bühne mit Tanz und Musik der „Neukirchner Buam“ ausklang.

**info** Das Spendenkonto zugunsten von Katharina: Raiffeisenbank Thierhaupten: BLZ 72062152 KontoNr. 10 71 10 890 Empfänger: Markt Thierhaupten.



Sorgten beim Neukirchner Dorffest, dessen Erlös der Familie eines krebskranken Kindes zu Gute kommt, für die passenden Begleittöne: die Alphornbläser aus Baar. Bild: privat